

747.4

Stationierungsverordnung

(Änderung vom 24. August 2011)

Der Regierungsrat beschliesst:

Die Verordnung über das Stationieren von Schiffen (Stationierungsverordnung) vom 14. Oktober 1992 wird wie folgt geändert:

In folgender Bestimmung wird der Ausdruck «Staat» durch den Ausdruck «Kanton» ersetzt: § 10 Abs. 2.

In folgenden Bestimmungen werden die Ausdrücke «Baudirektion» und «Amt für Gewässerschutz und Wasserbau» durch den Ausdruck «AWEL» ersetzt: § 4 Abs. 2, § 6 Abs. 1 und 2, § 10 Abs. 1 sowie § 17.

In folgenden Bestimmungen werden die Ausdrücke «Binnenschiffahrt» und «Schiffahrt» durch den Ausdruck «Schifffahrt» ersetzt: § 2 Abs. 1, § 5 Abs. 1 sowie § 14 Abs. 2.

Konzession

§ 3. Die Errichtung von Stationierungsanlagen bedarf einer Konzession des Amtes für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL).

Im Namen des Regierungsrates

Die Präsidentin: Der Staatschreiber:
Gut-Winterberger Husi

Rechtskraft und Inkrafttreten

Diese Änderung ist rechtskräftig und tritt am 1. November 2011 in Kraft ([ABl 2011, 2320](#)).